

# PERS

## Danrem 162/WB Kunker ke Tana Pariri Lema Bariri

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jul 25, 2022 - 17:27



Sumbawa Barat NTB - Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo. S.Sos., M.M. melakukan kunjungan kerja pertama ke Tana Pariri Lema Bariri Kabupaten Sumbawa Barat sejak memjabat sebagai Danrem 162/WB menggantikan Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, Senin (25/7/2022).

Dalam kunjungan kerjanya ke Tana Pariri Lema Bariri ini Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo. S.Sos., M.M., bersama istri Ny, Asmeri Aris Nurcahyo didampingi Kasi Intel Kasrem 162/WB, Letkol Czi Anto Indriyanto, Kasi Ter Kasrem 162/WB Letkol Czi I Gusti Putu Dwika, Kapenrem 162/WB Mayor Inf Asef Okinawa dan Dantim Intel Korem 162/WB.

Tiba di Dermaga AMMAN Mineral di Benete menggunakan pesawat Seaplane AMMAN, Danrem 162 Wira Bhakti beserta rombongan disambut langsung oleh Manager Senior PT AMNT Ahmad Salim, Manager External PT AMNT Hendro, Manager Securiti G4S PT AMNT Ken Morita, KTT AMNT Wudi Raharjo, Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Jamaluddin S.Sos, Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Octavian Englana Partadimaja, Kasdim 1628/Sumbawa Barat Mayor Inf Dahlan S.Sos, Kapolsek Maluku AKP Sidik Priamursita, SH.

Kepada media, orang nomor satu di jajaran Korem 162/WB yang baru menjabat kurang lebih satu bulan ini mengatakan bahwa kedatangannya ke Kabupaten Sumbawa Barat dalam rangka kunjungan kerja sekaligus bersilaturahmi.

"Saya baru 1 bulan ini menjadi Danrem 162 menggantikan pak Lalu Rudy dan bersilaturahmi dengan Forkopimda KSB juga mengunjungi Kodim 1628/SB sekaligus membuka kegiatan TMMD Ke 114," ujarnya.

Danrem 162/WB juga menjelaskan bahwa perlunya TNI khususnya Korem 162/WB memupuk sinergitas dengan semua pihak di daerah demi memperlancar program pembangunan pemerintah daerah agar bisa berjalan dengan baik dan lancar serta menciptakan situasi yang kondusif.

"Ini adalah komitmen saya dan Korem 162/WB khususnya bersama Polri agar sinergitas TNI-Polri selalu terjaga di Provinsi Nusa Tenggara Barat," pungkasnya.(Adb)